



Colegio Oficial Farmacéuticos
VALLADOLID

Un proyecto para prevenir la transmisión maternoinfantil del VIH/SIDA en Costa de Marfil, ganador de la Obra Social de los farmacéuticos de Valladolid

* La aportación solidaria de los farmacéuticos vallisoletanos permitirá mejorar la salud de madres y lactantes en situación de alta vulnerabilidad

Valladolid, 9 de febrero de 2026

El [Colegio Oficial de Farmacéuticos de Valladolid](#) (COF Valladolid) ha hecho hoy entrega del cheque solidario correspondiente a su Obra Social a la [Fundación Amigos de Monkole](#) para el desarrollo de un proyecto enmarcado en el ámbito de la salud maternoinfantil que tiene como objetivo prevenir la transmisión del VIH/SIDA de madre a hijo durante el embarazo, el parto y la lactancia en Yamoussoukro, capital política de Costa de Marfil.

El acto de entrega de la aportación solidaria ha tenido lugar en la sede del COF Valladolid y ha contado con la asistencia de su presidente, Rafael Martínez Olmedo, así como de María Vidal Villa, coordinadora de actividades de voluntariado y sensibilización en Valladolid de la entidad beneficiaria.

“El proyecto que hoy apoyamos es un ejemplo claro de cómo la profesión farmacéutica puede contribuir de manera real y tangible a mejorar la salud y la vida de personas especialmente vulnerables, incluso más allá de nuestras fronteras”, ha señalado Rafael Martínez Olmedo, presidente del COF Valladolid. “Esta ayuda es posible gracias a la implicación solidaria de los farmacéuticos de Valladolid, que entienden la salud como un compromiso social y humano”.

Una aportación solidaria con impacto directo en salud pública

En concreto, la ayuda concedida por el COF Valladolid asciende a 3.500 euros, dentro de un presupuesto total del proyecto de 5.000 euros. Esta aportación, fruto del compromiso solidario de los farmacéuticos de la provincia de Valladolid, se destinará específicamente a la dispensación controlada de leche de fórmula infantil, adaptada a la edad del lactante, para recién nacidos hijos de madres seropositivas, adquirida en farmacias locales autorizadas y dispensada de forma mensual mediante un sistema de registro individualizado y seguimiento sanitario.

Gracias a este apoyo, se podrá sustituir la lactancia materna —que conlleva riesgo de transmisión del VIH— por fórmulas infantiles seguras, garantizando al mismo tiempo un adecuado aporte nutricional durante los primeros meses de vida. El proyecto beneficiará directamente a 16 embarazadas o lactantes seropositivas en seguimiento en el Centro Médico-Social Walé, así como a sus 16 hijos lactantes, con edades comprendidas entre 0 y 12 meses; todos ellos en situación de elevada vulnerabilidad socioeconómica.

Seguimiento farmacéutico y acompañamiento a las madres

Además de la entrega mensual de la leche de fórmula, el proyecto contempla asesoramiento individualizado a las madres, orientado tanto al uso correcto de la alimentación infantil como al refuerzo de la adherencia al tratamiento antirretroviral. También se realizarán controles periódicos de peso y talla para evaluar la evolución nutricional de los bebés y ajustar la pauta de apoyo alimentario cuando sea necesario.

Esta actuación se desarrollará a lo largo de 12 meses, durante el año 2026, en el Centro Médico-Social Walé de Yamoussoukro, una entidad de referencia en la atención a personas que viven con VIH en la región.

La iniciativa ganadora de la convocatoria de ayudas para la realización de proyectos sociales COF Valladolid se desarrollará en colaboración con la Asociación Marfileña para la Formación Universitaria y Profesional (AIFUP).

Con esta iniciativa, el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Valladolid reafirma su compromiso con la cooperación, la salud pública y los valores de solidaridad que forman parte esencial de la profesión farmacéutica.

MÁS INFORMACIÓN:

Ester González Gutiérrez

677 097 084 / ester.gonzalez@farmaceuticosdevalladolid.es